
Представители  строительных
организаций  из  Минской
области  перенимают  опыт
коллег на Гомельщине

Сегодня гости посетили цеха Гомельского ДСК, где ознакомились
с работой новых линий. Кроме того, изучили опыт строительства
квартир и домов для граждан, нуждающихся в улучшении жилищных
условий.
В  поездке  коллег  сопровождает  заместитель  председателя
облисполкома Андрей Барановский.
— Мы показали коллегам наше производство, монтаж домов. Наши
предприятия родственные. Однако как и в любом деле есть свои
тонкости.  Поэтому  показали,  какие  особенности  у  нашего
предприятия. Есть договоренность, что через месяц делегация из
Гомеля также посетит строительные площадки в Минске. Такой
обмен  опытом  никогда  не  помешает,  —  рассказал  журналистам
генеральный директор ОАО «Гомельский ДСК» Александр Гончаров.
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Гендиректор столичного ОАО «МАПИД» Леонид Астрейко поделился,
что задачи у строительных организаций Гомеля и Минска одни,
поэтому важно перенимать опыт коллег:
— Хоть и находимся на расстоянии, выполняем одни задачи по
строительству жилья, в первую очередь для нуждающихся, а также
арендного  жилья  для  ведомственных  структур.  Гомельский  ДСК
находится на высоком уровне модернизации. У нас тоже есть
несколько новых линий, стараемся совершенствовать технологии.
То, что мы здесь увидели, для нас тоже является новым.
Строители из столицы пробудут в юго-восточном регионе два дня.
Завтра в планах — посещение предприятия «Гомельстройматериалы»
и Мозырского ДСК.
Правда Гомель
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